S.D. Prinz Heinrich von Liechtenstein zum Botschafter ernannt

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1969)

Heft 4

PDF erstellt am: 22.07.2024

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-938750

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



Am 20. Oktober erhielt die Gemeinde Triesenberg, von dem in Bad Ragaz in den Ferien weilenden Bundespräsidenten Ludwig von Moos und dessen Gemahlin einen kurzen Besuch. Bundespräsident von Moos zeigte sich anlässlich dieses Besuches sehr interessiert um die Aufgaben der Berggemeinde, dies vor allem in der Bemühung um die Erhaltung der Landwirtschaft sowie auch auf dem Sektor der Infrastrukturkosten aufgrund der besonderen Siedlungsart. Unsere Aufnahme zeigt den hohen Besucher mit Gemeindevorsteher Schädler und Pfarrer Bucher. (Liechtensteiner Volksblatt)

S.D.Prinz Heinrich von Liechtenstein zum Botschafter ernannt

Der Botschafter der fürstlich-liechtensteinischen Regierung, S.D. Prinz Heinrich von Liechtenstein, wurde am 28. Oktober von Bundes-präsident Ludwig von Moos und Bundesrat Nello Celio zur Uebergabe seines Beglaubigungsschreibens als ausserordentlicher und bevoll-mächtigter Botschafter in Audienz empfangen. S.D.Prinz Heinrich war vom Geschäftsträger zum Botschafter ernannt worden, nachdem die liechtensteinische diplomatische Vertretung in den Rang einer Botschaft erhoben worden war. Er ist seit Ende 1944 Geschäftsträger in Bern.

Wir haben S.D.Prinz Heinrich zur Ernennung zum liechtensteinischen Botschafter unsere herzlichsten Glückwünsche übermittelt.